

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INFORMATION RÉGLEMENTÉE

14 mars 2008

DÉVELOPPEMENT ACCÉLÉRÉ DE MÉCELCO

Mécelco, la filiale de Texaf active dans les constructions métalliques à Lubumbashi, détenait depuis de nombreuses années une créance commerciale provenant des entretiens et des réparations des wagons de chemin de fer de la Gécamines. Compte tenu du grand retard de paiement, cette créance était entièrement amortie dans les comptes du groupe Texaf. Mécelco vient de céder cette créance pour un montant net de 4,6 millions \$, dont le paiement sera échelonné sur l'exercice en cours.

Une première tranche de 2,5 millions \$ a effectivement été perçue à ce jour. En terme de résultat part du groupe Texaf, l'impact net de cette première tranche est de 1,1 million EUR.

Le règlement du montant total prévu devrait contribuer, au cours actuel du \$, à hauteur de 1,9 millions EUR au résultat net consolidé de Texaf (part du groupe) en 2008. Toutefois, ce résultat ne sera comptabilisé qu'au fur et à mesure de la perception effective.

La prévision de résultat de Texaf communiquée le 28 février 2008 ne tenait pas compte de ces impacts.

Cette somme permettra à Mécelco d'accélérer son programme de développement. En effet, anticipant sur le redressement économique en cours du Katanga, le groupe Texaf avait renforcé depuis un an les moyens financiers et humains mis à la disposition de sa filiale et l'évolution des ventes des derniers mois nous conforte dans cette politique.

TEXAF, constituée en 1925, est l'unique société d'investissements à vocation industrielle, financière et foncière, cotée sur Euronext, ayant à ce jour toutes ses activités et filiales en République Démocratique du Congo. Cette cotation en bourse des activités congolaises et les obligations de bonne gouvernance et de transparence qui en découlent constituent un atout majeur du groupe pour la promotion du secteur formel en RDC.

Contact: Philippe Croonenberghs, CEO: +32 495 24 32 64